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An die Bezirksbürgermeisterin als Vorsitzende der
Bezirksvertretung Dornberg

Anfrage

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus

Bezirksvertretung Dornberg 18.05.2017 öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Fläche des Gehweges an der Dürerstraße vor dem Markant-Markt
(Anfrage der SPD-Fraktion vom 04.05.2017)

Text der Anfrage:
Ist die Fläche des Gehweges an der Dürerstraße im Bereich der Einfahrt zum Parkplatz des
Markant-Marktes eine städtische Fläche?

Zusatzfrage:
Falls ja, wie ist zu erreichen, dass diese wieder in einen ordnungsgemäßen Zustand gebracht wird
(Verkehrssicherungspflicht)?

Unterschrift

gez. Gieselmann
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